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 RI 第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2014-2015年度 No.41 

事務局(新) 〒939-1652 富山県南砺市福光新町 56 

 TEL  0763-55-6125    Ｆ Ａ Ｘ 0763-55-6147 、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2014-2015年度 会長 坂井彦就 、幹事 岩崎 修 

2014-2015年度 RIテーマ  

 

「ロータリーに輝きを」 

(ゲイリーC.K.ホァン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                  例 会 記 録 

第１７６６回例会 

平成 27年４月 22日(水)ＰＭ0：30 

よいとこ井波 

１．点 鐘  

２．ソング：それでこそロータリー 

 

３．会長の時間：最近の出来事をお話しする前に国際ＲＣ

から新入会員を勧誘した会員にバッヂが与えられま

す。すごく格好が良いので欲しい方は新入会員を勧誘

してください。今回は三角さんです。おめでとうござ

います。（会長から三角会員に伝達される。） 

 

新卒のことで嬉しいことがありました。先日、内々

を出すことができました。２名の女子学生さんに絞り

込んで面談を行いました。食事会を兼ねて最終面接を

２時間程かけまして色々と意見交換を行いました。２

名には、内々定を出す予定であると伝え、返事を２０

日までにしてくださいと言いましたら１名の学生か

ら是非御社で働きたいという嬉しい返事がありまし

た。少しホッとしていますが内定辞退ということも十

分にあり得ますので、法的な拘束はありませんが誓約

書を交わしました。たぶん大丈夫であると信じていま

す。１名が内定しましたが、目標は３名ですのであと

２名です。２名の内もう１名は、商船高専に行ってい

まして大学に編入しようか就職しようか迷っている

ので、もう少し返事を待ってほしいと言ってきました。

その学生は、英語、北京語がペラペラであり、これか

ら外国のお客さんが増えて行きますので是非入社し

て欲しいと思っています。 

ＲＣのほうも宮窪君が入ってくれて丁度２０名で

すが、目標達成に至っていませんので何としても６月

末までにあと１名お願いしたいと思っています。この

後の例会予定ですが、今月の２９日と５月６日は休会

となります。今度お会いするのは１３日になります。

１３日は日展鑑賞で横山先生に解説をいただいて鑑

賞する予定であります。私の年度の例会は、あと７回

です。最後までお付き合いをよろしくお願いします。 

４．幹事報告(岩崎幹事)：①4月 29日、南砺の山々を守る

植樹祭は、午前 11 時、サンタの森で開催されます。

例会出席扱いとなります。②その次の週の例会、5月

6日は祭日で休会です。③5月 13日、日展鑑賞会は、

例会終了後、車を乗りあわせていく予定です。④南砺

mailto:inashorc@athena.ocn.ne.jp


 2 

RC からの城端曳山祭のお誘い： 5 月 5 日、午後 6

時、現在まで、坂井会長、岩崎幹事、斎藤彰会員、河

合会員が参加予定。⑤近隣クラブの例会の変更につい

ては、事務局に確認の事。 

５．出席報告：本日はなし。 

６．委員会報告：①河合会員：4 月 29 日サンタの森で、

植樹予定です。融雪の作業、先日の生温かい風のお陰

で雪が一挙に消え、嵩が減り、あと、10-20ｃｍほど

です。これから、萱の倒れたものを除去し、植樹ので

きるよう準備します。前日の 28日、テント張りや協

賛品の袋詰め（450程）などの作業をします。みんな

ボランティアなので、その実費の費用弁償するため、

御支援下さい。前回欠席の方、例年の通り、募金活動

に御協力下さい。当日は、長靴できて下さい。 

７．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 5名) 

坂井会長：新卒採用：学生の売り手市場の中、まずは 1

名内々定を出しました。目標は 3名なので、後 2

名頑張ります。ロータリーは後 1 名何とかした

いですネ。 

三角会員：早退します。 

河合会員：南砺の山々に募金有難うございました。植

樹会場の雪がほぼ消えました。土日は会場整備

です。 

中島会員：今日午後から職場の枝垂れ桜の下で、滝沢

卓さんを招いてシンセサイザー演奏会を行いま

す。桜と演奏と飲み物で利用者さんに楽しんで

頂きます。 

山本武夫 SAA：「良い歯の日キャンペーン」皆さん、お

忙しい所を参加して頂き有難うございました。

176 名のアンケート協力者を得ました。明日は

福光庁舎にて、「水道水フロリデーション」の話

をしてきます。 

     

卓話「環境保全」河合耕一会員 

河合会員：以前に新入会員の方と勧誘された方に夕菅の鉢

を差し上げますと言っていました。今日持ってこようと思

っていましたが忘れてきました。また配って回ります。夕

菅は夕方４時頃から開いて朝明るくなってくると萎んで

しまいます。例会に花を持ってくることがありまが、夕菅

だけは持ってくることができません。 

  

環境保全という面白くないテーマをいただいています

ので、このテーマに挑戦するつもりで環境というものをも

う一度考えてみます。環境ということは身の回りの様々な

状態のことをいいます。地球の環境を守るということが環

境保全であると誰でもが思いますが、環境というのは自然

だけではありません。反省の機会として環境保全を考えて

みたいと思います。池の鯉にとっての環境は、池の広さや

深さ、そして水質等であります。人間にとっても家庭環境、

教育環境等いろんな環境によって左右されます。 
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（以下、パワーポイントにより様々な環境について話があ

る。） 

・二世議員は二世が悪いのか。 

・天皇陛下と皇后陛下は誰でもなれるのか。 

  

・まだまだ変わる生活環境。 

  

・ＩＴの進化で電子決済が進んでいる。７割位は電子 

決済の環境にある。 

・空港のフロント 

・駅のスイカ、エコカ 

・ＥＴＣは９０％くらい常識化している。 

・面白いマンガ 

 

 

・移動できない植物と環境 

・環境に順応して変化することを進化という。 

  

・青い実は何で渋いのか、それは種が成長していないので

成長するまで守りたいから。種の保存である。 

 

 

・落葉樹はなぜ葉が枯れているのに葉が落ちないのか。 

・ナラ、ミズナラ、カシなどは枯れているのに葉を付けて

いる。葉の落ちない落葉樹である。 

・春に芽が膨らんできたら枯れた葉が落ちる。 

  

・カシワの木の写真 

・クヌギの木の写真（枯れているように見えても枯れてい

ない。） 

時間の都合でここまでしか準備できませんでした。以上

です。 


